
 

 

 

 

 今年も第１回理数科集会が開かれました(４月１4日) 

「理数科集会」は、理数科の目標やＳＳＨ(スーパーサイエンスハイスクール)の活動の意義などを確認

し、学年間の交流を行うことで様々な活動へ取り組む意識を高めようと企画されています。 

今年も４月 14 日に第１回の理数科集会が行われました。入学式から数日でまだ１年生には緊張感が

漂う中、まずＳＳＨ・理数科部長から理数科の意義や年間の取り組みなどについて説明が行われました。

続いて１，２，３年のそれぞれの代表が年度初めの決意表明を行いました。特に３年生代表のしっかり

とした話しぶりで、1，2 年生に学校生活や勉強についてのアドバイスを送りました。続いて、今春卒業

した理数科の先輩達からのメッセージの紹介がありました。この学年は、自分の目標を達成するために

全国各地の大学に進学していきました。しっかりとした目標を持ってこれからの学校生活や勉強を頑張

って欲しいというエールが届けられました。 

後半はグループワークを行い、１，２，３学年混合で 1２の班に分かれ、自己紹介、先輩達からのア

ドバイス、１年生からの質問など短い時間でしたが活発な交流が行われました。この中ではリーダー役

を務めてくれた３年生の頼もしい姿が印象的でした。次回の理数科集会は９月８日に予定されています。 

 

 

 

1，2，3年グループワークの様子 
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秋山遼 くん 

新 1F のみなさん、ご入学おめでとうございます。

2 年前、私も理数科集会で先輩方と初めて顔を合

わせました。その先輩方には学校祭での協力のみ

ならず、理数科合宿での時間をともに過ごしたり、

課題研究の発表を行ったりと、お世話になること

が多々ありました。F 組というのは普通科に比べ

て学年間の繋がりがあるものです。この後交流の

時間が取られると思いますが、是非そこで打ち解

けあってください。今後楽しい学校生活を送れる

ことを祈っています。勉強も部活も楽しんでくだ

さい！ 

 

岸ひかり さん 

理数科のみなさん、こんにちは！今年 3 月に卒業

した 岸ひかり です。私は今、京都府立大学に通

っています。京都は暖かく、もう桜が散り始めて

います(^^) 皆さんに伝えたいことは 3 つ。 

・積極的に物事に挑戦！・「どうせ学力が…」と言

わず、ひとつ高い目標をつくる。・全然知らないと

ころに、自分にピッタリな大学があったりする！

私は高校に入学してしばらく、「国公立大学進学」

とだけしか決めていませんでした。でも、1.2 年

生のときに「道外研修」で東北・関東コースに参

加し、自分の突き詰めていきたい分野が見つかり

ました。そこから将来やりたい仕事が思い浮かび、

その分野を探究できる学科を探し、志望校を決め

ました。はじめ私は「学びたい分野でトップレベ

ル」という単純な理由で京都大学を目指しました。 

結局そこには届かなかったけど、目標を「京大大

学院への進学」にし、少数精鋭で濃厚な授業を受

けられる 京都府立大学 があることを先生から聞

き、志望校をチェンジしました。 

最終的に通う大学が変わっても、高い目標を目指

して勉強したことは自分への大きな経験・刺激と

なります。長々となってしまいましたが、とにか

く自分の好奇心・直感を大切にし、「無限の可能性

があるんだ！」とポジティブに大学探しをしてみ

てください。それと、どんどん先生方を頼ってく

ださい。質問したりオススメ参考書を聞いたり。

みなさんが目標を見つけ、それが達成されること

を願ってます 

 

河端千尋 くん 

知っている人も知らない人もこんにちは！ 

河端千尋です。こちらは現在 28 度ですでに体が

溶けかけています冗談はこの辺にして、まじめな

話に移ります 

さて私はこの度、琉球大学人文社会学部国際法政

学科に入学いたしました。そんなわたしから皆さ

んに少しだけアドバイスをさせてもらいます。ま

ず、一年生の皆さん。わからないことも多いと思 

 

いますが、一人で解決しようとせずにクラスの友

達や先生方を頼ってみるといいと思います。 

二年生のみなさん。皆さんは先輩になったととも

に、受験生に一歩近づきました。 

まだまだ余裕があると思ってはいけません。三年

生になってから後悔してはもう遅いです。今のう

ちからコツコツ勉強しておきましょう。そして三

年生の皆さん。私からは何も言わなくてももう自

分のするべきことがわかってると思います。 

自分の目標に向かって、“死ぬ気で”頑張ってくだ

さい。 

では、そろそろ体が溶けてなくなりそうなので失

礼します（笑） 

皆さんの健闘を祈ってます！ 

 

中川虎之介 

みなさんこんにちは。私は岡山大学理学部地球科

学科の中川虎之介です。本日は私の受験時の心構

えについて少しお話しします。受験では、勉強は

もちろん重要なことですが、やる気を維持するこ

とも同じくらい重要だと思います。私の一番の勉

強の原動力は「自分を変えること」でした。私は

恥ずかしながら今まで勉強を含め、何かに全力で

努力をしたことがありませんでした。でも、今の

ままではきっとやりたいことも叶えたい夢も実現

できないと思い、それを原動力にして頑張ること

ができました。どの大学に行くかは大切ですが、

もっと大切なのは自分の行きたい大学に行くため

にどれだけ努力できるかだと思います。新 3 年生

のみなさんは特に辛く大変な 1 年ですが、諦めず、

最後は自分と自分の努力を信じてください。みな

さんの健闘を祈っています。 

 

德永慧真 くん 

新入生の皆さん合格おめでとうございます。私は

大学に入り慌ただしい日々が続き、今も眠たいで

す。一年生の皆さんも高校では勉強や部活はこれ

まで以上に大変になると思います。また、学校祭

などの楽しい行事もたくさん待っています。何事

にも精一杯取り組んで高校ならではの悔いのない

3 年間にしてほしいと思います。2、3 年生の皆さ

んも学年が上がり、特に 3 年生は、高体連や受験

に向けて忙しくなっていくと思います。健康にも

気をつけて、目標を持って頑張ってください。北

大はキャンパスも素敵な大学です。ぜひ来てくだ

さい。 

卒業生のメッセージ 


